

Les TIS 3 au salon Santexpo 2025

Comme chaque année depuis 2010, les étudiant-es de 3e année de la spécialité Technologies de l'Information pour la Santé se sont rendu-es au salon Santexpo à Paris.

Publié le 4 juin 2025



Organisé par la Fédération Hospitalière de France, ce salon rassemble chaque année les décideurs et professionnels de santé impliqués dans le management, la gestion, le numérique, le parcours de soin, l'expérience patient, l'équipement, les matériels, la construction et la transformation des établissements de santé et médico-sociaux.

Ce salon représente une belle occasion pour les étudiant-es de découvrir les nombreux métiers touchant au domaine de la technologie de la santé. C'est également un bon moment pour les enseignants accompagnateurs de partir à la rencontre de différents alumni de la spécialités présents sur les stands.

Mise à jour - 04/06/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1749042102622

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)